



1&1 ist Testsieger beim großen IPTV-Test von IMTEST und zafaco

IMTEST ist das Verbrauchermagazin der FUNKE Mediengruppe. Zusammen mit zafaco, Deutschlands Markt- und Technologieführer für Breitband-Netztests, haben die Experten das IPTV-Angebot der großen deutschen Internetanbieter Deutsche Telekom, Vodafone, 1&1 sowie regional NetCologne getestet. 1&1 geht als Testsieger hervor.

1&1 sichert sich mit der Gesamtnote „sehr gut“ (1,37) den ersten Platz unter den bundesweiten Anbietern vor der Deutschen Telekom und Vodafone.

Insgesamt wurden im Testzeitraum Februar 2023 mehr als 500.000 Messungen durchgeführt. Die Messungen beziehen sich zum einen auf den reinen TV-Teil, wie die Qualität der Videostreams, Umschaltzeiten oder die Hardware. Zum anderen wurden auch die Internet- bzw. Telefonanschlüsse gemessen, um ein gesamtheitliches Bild zu ermitteln.

Das Fernsehen übers Internet wird in Deutschland immer beliebter. So heißt es auch im Testbericht, dass viele nicht mehr auf den Komfort verzichten wollen, zeitversetzt fernzusehen und nach Belieben Mediatheken und Streaming-Angebote zu nutzen. Natürlich ist hier ein leistungsfähiger und stabiler Internetzugang entscheidend.

Über die 1&1 AG

Die 1&1 AG ist ein börsennotierter Telekommunikationsanbieter mit Sitz in Montabaur. Das Unternehmen gehört zum Konzernverbund der United Internet AG.

1&1 betreibt als erster Netzbetreiber Europas ein vollständig virtualisiertes Mobilfunknetz auf Basis der innovativen Open-RAN-Technologie. Neben einem umfassenden Mobilfunkportfolio werden Breitbandanschlüsse angeboten, die zumeist auf dem deutschlandweiten Glasfaser-Transportnetz von 1&1 Versatel sowie auf regionalen Netzen von City Carriern und der Deutschen Telekom basieren.

Während die Marke 1&1 Value- und Premiumsegmente adressiert, sprechen die Discount-Marken des Konzerns preisbewusste Zielgruppen an.

Ihr Pressekontakt

Thomas Kahmann

Telefon: +49 2602 / 96 – 1276

E-Mail: presse@1und1.de